



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con los móviles policiales que se encuentran fuera de servicio, a fecha 31 de enero de 2023, en la Estación Policial de Zona Sur, ubicada en calles Uriburu e Hipócrates de la ciudad de Rosario, departamento Rosario, lo siguiente:

- a) cantidad de móviles y a que dependencia pertenece cada uno;
- b) motivos por los cuales están fuera de servicio, detallado de forma individual;
- c) si dichos móviles fueron reemplazados o hubo afectación del número de unidades patrullando en calles;
- d) motivo por el cual no se han reparado aún;
- e) si hay un plan de reparación para dichos móviles y con que plazos; y,
- f) cuántos móviles se repararon durante el año 2022.

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR - EVOLUCIÓN



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La provincia de Santa Fe y en particular Rosario se encuentran en una situación crítica en materia de seguridad. Los indicadores de homicidios han llegado a índices históricos durante el año 2022 en el departamento Rosario.

A comienzos de 2022 el gobierno provincial solicitó la necesidad de contar con normativa específica y envió el proyecto a la Legislatura, la cual sancionó la Ley 14070 de Emergencia en Seguridad Pública y del Servicio Penitenciario, por la cual se le dio las herramientas económicas que reclamaba.

Dicha Ley establecía en su Artículo 4 inciso d): *“Elaborar e implementar un plan de adquisición de patrulleros y otro para la reparación integral de vehículos policiales en condiciones de ser rehabilitados...”*. El plazo de vigencia de esta ley fue estipulado hasta el 31 de diciembre de 2022.

En la Estación Policial de Zona Sur de la ciudad de Rosario, ubicada en calles Uriburu e Hipócrates, se encuentran estacionados móviles policiales que están fuera de servicio, entre los cuales hay camionetas, autos, vans de traslados, entre otras.

Desconocemos la cantidad exacta de móviles, el motivo por el cual no han sido reparados aún, si existe un plan de reparación de los mismos y con qué plazos, y cuántos fueron los móviles reparados durante el año 2022. Esto nos motiva a solicitar este pedido de informes.

Resulta preocupante que ante la situación que atraviesa la seguridad pública en nuestra Provincia y en particular en la ciudad de Rosario, se encuentren móviles fuera de servicio, siendo que la Provincia contaba con los recursos para repararlos en virtud de lo establecido en la Ley 14070.

Es por los motivos expuestos que solicito a mis pares la sanción del presente proyecto de Comunicación.



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR - EVOLUCIÓN